

le rapport. Nul ne le sait - même si vous jouez un rôle important dans son élaboration. Je puis dire que - en ce qui concerne le gouvernement - nous sommes disposés à prendre des mesures audacieuses pour mettre en application le fruit de cette année de consultations.

Mais que les gouvernements appliquent le plan d'action à la lettre ne donnera pas grand-chose si les principaux intervenants sur la scène économique restent en retrait et nous tiennent la jambe. Le gouvernement ne peut, à lui seul, réaliser l'objectif d'édifier un avenir prospère pour le Canada dans un contexte économique en évolution rapide.

C'est pourquoi je suis ici pour vous demander davantage que de participer à la démarche - une démarche à laquelle des milliers de Canadiens et Canadiennes ont déjà consacré de leur temps et de leur énergie. Pour réussir, la démarche doit être pratique - et c'est là que vous pourriez apporter une grande contribution.

Je vous demande aussi votre engagement à mettre en oeuvre le plan d'action, lorsqu'il sera publié. Le Canada a besoin de ce plan d'action pour assurer aux générations futures la prospérité que la présente génération considère comme son dû. Pour que la démarche réussisse, tous doivent retrousser leurs manches et se mettre au travail. Les Canadiens et Canadiennes ont donc besoin de votre aide pour faire de ce plan le coeur de notre stratégie à long terme afin d'assurer un avenir prospère.

Le Canada a besoin de votre engagement, et je suis convaincu que vous accepterez le défi.

Je vous remercie.